

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Singapura memiliki populasi manusia yang tergolong kecil. Sumber daya manusia sangat dijaga oleh Singapura. Singapura dalam melindungi anak yaitu dari keluarga, komunitas hingga negara. Mayoritas negara Singapura beretnis Thionghoa. Etnis Thionghoa memiliki solidaritas yang tinggi dan berjiwa sosial yang besar. Maka dari itu, Singapura memiliki banyak komunitas salah satunya komunitas perlindungan anak yaitu Children's Aid Society (CAS). Walaupun Singapura tergolong negara yang mempunyai banyak komunitas tetapi dalam melindungi anak juga bekerja sama dengan negara. Negara membentuk Undang – Undang dan juga layanan khusus perlindungan anak. Terdapat tipologi perlindungan anak internasional yang merupakan klasifikasi dari berbagai karakter yang mendefinisikan pendekatan mengenai perlindungan anak. Tipologi tersebut dibagi menjadi 4 yaitu orientasi individu formal, orientasi individu informal, orientasi komunitas formal, orientasi komunitas informal. Singapura masuk ke dalam orientasi komunitas formal karena Singapura menggambarkan peran penting keluarga dan juga komunitas tetapi dalam melindungi anak, pemerintah singapura juga ikut serta yaitu dengan membentuk Undang – Undang dan juga layanan khusus perlindungan anak.

5.2 Saran

Adapun manfaat yang diharapkan dari hasil penelitian ini diantara lain adalah:

1. Bagi pembaca, hasil penelitian ini diharapkan dapat menambah wawasan pengetahuan terkait dengan Perlindungan anak di Singapura, Khususnya yang berminat untuk mengetahui lebih jauh mengenai informasi internasional. Sehingga akan lebih objektif dan bervariasi dalam melakukan penelitian.
2. Bagi pemerintah Singapura, diharapkan penelitian ini sebagai acuan dalam pengambilan kebijakan di masa yang akan datang dalam upaya untuk melindungi anak – anak sebagai penerus bangsa.

Dalam upaya melindungi anak – anak, pemerintah hendaknya meningkatkan kebijakan yang lebih ketat lagi, sebab masih banyak kasus kekerasan anak yang masih terjadi di Singapura.. Pemerintah dapat melakukan upaya seperti peningkatan pelayanan khusus perlindungan anak dan fasilitas fasilitas lain yang berhubungan dengan anak – anak.